



## »Weihnachten steht vor der Tür«: Projekttag in der Grundschule Dassel

Vor kurzem fand in der Grundschule Dassel der schon traditionelle Projekttag »Weihnachten« statt. Aus den von den Lehrkräften und pädagogischen Mitarbeitern vorbereiteten zahlreichen Angeboten konnten die Schüler nach Interesse auswählen. Mit großem Eifer wurde in allen Räumen der Schule gebastelt, gesägt, gemalt und kreativ

gearbeitet. So entstanden dekorative Fensterbilder, Christbaumanhänger, Adventskränze, Gestecke, Engel, Tischsets, Windlichter und viele andere Weihnachtsbasteleien. Damit wurde anschließend das Schulgebäude festlich geschmückt, und vorweihnachtliche Stimmung zog ein. Gern haben die Kinder ihre Arbeiten zur Verfügung gestellt, freuen sich aber schon darauf, sie

am letzten Schultag mitnehmen und zu Weihnachten verschenken zu können. Diese Dekoration bildet auch einen schönen Rahmen für das wöchentliche gemeinschaftliche Adventssingen aller Klassen. Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann spricht allen Helfern, die am Gelingen des Projekt-tages mitgewirkt haben, seinen Dank aus.